



ÖDP – Stadtratsfraktion
Rathaus - Rückermainstr. 2
97070 Würzburg
☎ 09 31 / 37 - 36 89
Zimmer 144

✉ oedp-fraktion@stadt.wuerzburg.de

P R E S S E M I T T E I L U N G

Die neue Haltestelle am Hauptbahnhof muss Zukunftsfähig sein

Zum Artikel über die neue Haltestelle

Die im PUMA vorgestellte Variante für die neue Haltestelle am Hauptbahnhof ist längst noch nicht beschlossen. Vielmehr, und darauf habe ich explizit in der Sitzung hingewiesen, handelt es sich vielmehr um den Beschluss einer genaueren Prüfung. Es gibt ernsthaft Zweifel von Straßenbahnfachleuten, die die Zukunftsfähigkeit der Lösung in Frage stellen. Insbesondere fehlt eine Möglichkeit, den Straßenbahnbetrieb auch dann durch zu führen, wenn es in der Innenstadt eine Störung gibt oder wenn man – eine Multifunktionshalle am Bahnhof voraussetzend – Sonderzüge einsetzen will.

Dass dies jetzt mitgeprüft wird, habe ich im Ausschuss, im Stadtrat und auch in anderen Gremien mehrfach betont. Es kann nicht sein, dass wir „auf die Schnelle“ 5 Millionen für eine Haltestellen-Lösung ausgeben, die dann den Anforderungen der Erweiterung der Straßenbahn nicht gerecht wird. „Schließlich“ - so habe ich wörtlich ausgeführt - „kann man nicht alle paar Jahre eine neue Diskussion anstoßen und hat dafür auch nicht die Gelder“.

Diese Meinung mag nicht populär sein, sie ist aber angesichts der Provisorien der Vergangenheit umso wichtiger.

Mit freundlichen Grüßen

Raimund Binder,
ÖDP-Fraktionsvorsitzender im Namen der ÖDP-Fraktion